



Nombre del docente: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del alumno: Marvin Andrés Cano Hernández

Materia: Interculturalidad de la salud

Nombre del trabajo: “Sistemas de Atención a la Salud”

Grado y Grupo: 1ºA

## Sistemas de Atención de Salud

El gasto mundial en Salud y parece las posibilidades de asignación equivocada, desperdicio y distribución desigual en los recursos, es enorme. En 1990 el gasto público y privado en Servicios de Salud, en todo el mundo, alcanzo un total aproximado de \$1.7 billones, cual la cifra que equivale al 8% del producto mundial total. Casi el 90% de este monto corresponde al gasto a los países de alto ingreso, lo que supone en promedio de 1500 por persona. Ante la situación de depresión económica y con la necesidad de aplicar la Nueva Política Sanitaria para el logro mental de Salud para todos, los países se encuentran en la búsqueda de un reajuste de sus políticas sanitarias que les permita, incorporar la concepción moderna de la Salud Pública, disminuir los costos en Salud, enfrentar la transmisión epidemiológica, que se a producido debido a la transmisión demográfica, que se a experimentado a su vez todos los países.

La medicina del estado se desarrollo principalmente en Alemania a comienzos del Siglo XVIII y se caracteriza por 1: un sistema mucho mas completo de observación de la morbilidad (apoyada en los hospitales y medicos en ejercicio) el registro anual propio de estado, de las diferentes fenomenas epidemicas y endemicas observadas 2: Conferir a la universidad y a la propia Cooperación medica y la concecion de titulos 3: Establecer una organizacion administrativa para controlar la actividad de los medicos, 4: Crear la responsabilidad de los funcionarios medicos nombrados por el gobierno, de dominio, por el poder que poseen o el ejercicio de autoridad que les confiere saber.

La segunda trayectoria del desarrollo de la medicina social esta presentada por el ejemplo de Francia, donde a fines del Siglo XVIII surgio una medicina social al parecer, no apoyada por la estructura del estado, como Alemania, sino como un fenomeno de urbanización. El hecho de que la ciudad no fuera solo un lugar de mercado, sino un lugar de producción obligado a recurrir a mecanismos de regulacion homogéneos y coherentes.

Es esencialmente la Ley de los Pobres la que concierne a la medicina inglesa en medicina Social, en la medida que las disposiciones en esa ley implicaban un control médico del necesitado, con ese elemento, surge la idea de una asistencia focalizada, de una intervención médica que constituye a un medio de ayudar a los pobres a satisfacer sus necesidades de Salud y al mismo tiempo mantener en control mediante el cual las clases adineradas o sus representantes en el gobierno, garantizar la Salud de las clases necesitadas y por eso la protección de la población más privilegiada. Aparece el Health Service inglés con los fenómenos de control de vacunación, registro de epidemias, y enfermedades de obligatoria declaración, identificación de lugares insalubres, destrucción de focos, el sistema inglés de Simón y sus sucesores permitió vincular a través la asistencia médica al pobre, el control de la Salud de la fuerza laboral y la indagación general de la Salud Pública, preterida a las clases más ricas de los peligros generales, según Foucault, permitió la existencia de 3 sistemas médicos superpuestos y coexistentes.

(Chavez, 1996)

## Bibliografía

Chavez, D. C. (2 de FEBRERO de 1996). *SCIELO Sistemas de atención de salud* . Obtenido de REVISTA CUBANA DE SALUD PUBLICA.